

河内小ニュース

平成 26 年 6 月 16 日(月) 第 6 号

宿泊学習 特集号

6月3日(火)、4日(水)に、郡山自然の家へ宿泊学習に行ってきました。2日間とも天候にも恵まれ、事故やけがもなく予定通りの活動ができました。私も今年で3回目になりますが、前の年までできなかったことができるようになっていいるなど、子ども達の成長を感じた宿泊学習でした。

一日目の午前中は、昨年と同じインラインスケートに挑戦しました。今年は、体育館ではなくてアスファルトの広場と道路で行ったせい、転ぶことへの恐怖心があり昨年ほど上達が早くなかったようでした。それでも、初めてやった1年生も終わるころには何とか立ったり滑ったりできるようになっていました。



結構滑れます →

午後は、昨年と同じ「フロッカー」というカーリングのようなゲームを全校生で運動会と同じ班に分かれてリーグ戦を行いました。

その後、1・2年生は学校に帰りましたが、3年生以上は「サザッピーチャレンジランキング」を行いました。これは、今年から始まったプログラムで、缶積みやドングリを立てたり松ぼっくりを箱に投げ入れたりするいくつかのゲームを行い、その合計点でチーム毎の順位を決めるというものです。



夜の活動はキャンプファイヤーで、レクリエーション係を中心に火を迎える儀式を行いその後、歌、ゲーム、フォークダンス等楽しい活動で盛り上がりました。

←みんなでマイムマイム
を踊りました

2日目は、午前中はフィールドワークを行いました。昨年と違う赤コースだったため途中でコースを間違えたりして、出発した順には帰ってきませんでした。チームとしては3班（青）が一番早く戻ってきて、チェックカードも満点でした。午後は、はじめアーチェリーをしました。昨年は、的まで届かなかった子が上手に的に当てたりして子ども達の成長ぶりが感じられました。その後マウンテンバイクに乗りました。自転車に乗れる子は、自然の家の近くの浄土松公園まサイクリングをしました。



↑ 全校生徒で自然の家の玄関前で記念撮影(撮影したのは教頭先生の娘さん)

奉仕作業ありがとうございました



↑ プール担当のお父さん方

5月24日(土) 早朝よりの奉仕作業ありがとうございました。おかげさまで、校庭やプールがとてもきれいになりました。今年は昨年よりもプールの工事があったせいかわかりませんが、あまり汚れていなかったようでした。また、その後の危険箇所点検では、看板の点検やその周りの除草へのご協力ありがとうございました。

校庭の放射線量

0.112 μSv

